
高速道路建設促進に関する要望書 

 

 

全国高速自動車道市議会協議会は、平成２３年度

高速道路建設促進に関する要望書を決定いたしまし

たので、政府並びに国会におかれましては、特段の

ご配慮を賜りますよう強く要望いたします。 

 

平成２３年１１月１０日 

 

 

 

 

 

 

 

        全国高速自動車道市議会協議会 

会 長   妻 鹿 常 男 

（高松市議会議長） 

 



 



 




